

Es grünt grün!

Der Frühling kommt und die Natur erwacht. Falls dir das noch zu langsam geht, kannst du dir deinen eigenen grünen Vorgarten basteln.

Du brauchst:

- Teppichmesser
- Getränkekarton, leer und ausgewaschen
- Permanent-Marker
- Schere
- Knete oder Wasserfarben
- Zahnstocher
- Watte
- Wasser
- Kressesamen



- 2. Nun schneidest du mit der Schere Haus und Garten in einem Stück aus.
- 🖏 Jetzt kannst du dein Haus bunt gestalten, mit Wasserfarben oder Knete.
- 4. Für den Vorgarten gib etwas Watte auf den Boden des Kartons. Gieße etwas Wasser über die Watte und verstreue einige Kressesamen darauf. Vergiss nicht, die Samen regelmäßig zu gießen.

Was tun bei Gewalt im Elternhaus?

Henrick (12): Mein Freund hat erzählt, dass sein Vater ihn in letzter Zeit oft anbrüllt, ihn fest am Arm packt und schüttelt. Er hat mir seine blauen Flecken gezeigt. Was soll ich tun?



Denise Schiffrer-Barac, Kinderund Jugendanwältin Steiermark. antwortet:

eider gibt es seit Corona wieder mehr Fälle von Gewalt in der Familie. Jede Form von Gewalt in der Erziehung ist in Österreich verboten. Das Kinderrecht auf gewaltfrei-

es Aufwachsen ist Gesetz. Das Verbot umfasst auch psychische Gewalt, wie Beschimpfen, regelmäßiges Anbrüllen oder Spott. Im Falle deines Freundes rate ich: Holt Hilfe! Redet mit

einem Erwachsenen, dem ihr vertraut - vielleicht ist es eine Lehrerin? Oder deine Eltern? Für Hilfe könnt ihr die kija Steiermark unter der Nummer 0676/8666 0609 kontaktieren.



